

Pengumuman Hasil Lomba Menulis MCCC PP Muhammadiyah

Kamis, 17-09-2020

MUHAMMADIYAH.OR.ID, YOGYAKARTA – Hari Kemerdekaan adalah Hari yang istimewa bagi kita semua. Makna 17 Agustus 1945 diharapkan masih mengakar kuat dalam diri bangsa ini. Semangat Kemerdekaan inilah yang diambil sebagai tema lomba menulis MCCC, sebagai sumbangsih kepada bangsa dan cambuk semangat positif memaknai hari istimewa ini.

Kondisi bangsa sedang Lemah semangat, Lelah mental, dan cenderung mengalami putus asa, seiring dengan adanya Covid-19 sebagai bagian dari pandemic, maka semangat menulis semoga menjadi salah satu solusi positif yang ditawarkan oleh MCCC PP Muhammadiyah kepada para peserta lomba.

Program yang digagas oleh Sub Divisi Diseminasi Komunikasi Publikasi dan Komunikasi MCCC PP Muhammadiyah yakni Layanan Dukungan Psikososial ini diharapkan dapat mengundang banyak masyarakat luas utk berkontribusi untuk negeri melalui kegiatan ini.

Secara terpisah Budi Santoso, S.Psi.M.Kes sebagai koordinator Divisi Diseminasi Komunikasi Publikasi dan Komunikasi MCCC PP Muhammadiyah MCCC PP yang membawahi Layanan Dukungan Psikososial mengatakan bahwa program program inspiratif dan progresif di era pandemi akan terus dilakukan utk mewujudkan masyarakat yang lebih progresif di era pandemic.



Sementara Ratna Yunita Setiyani Subardjo, M.Psi., Psikolog sebagai Ketua Juri Lomba yang didukung dengan anggota ; M. Husnaini, Rita Pranawati, Arif Jamali Muis, M.Pd, Fajar Junaedi menyampaikan bahwa hasil tulisan-tulisan penuh makna positif, dan akan menuliri siapapun yang membaca karya penulis. Sebab kebahagiaan terbukti dapat meningkatkan imunitas tubuh kita.

“Semoga meski pandemic masih meraja, namun kita mampu memenuhi diri dan pikir kita dengan ketangguhan dan sekaligus memajukan bangsa ini dengan menyebarkan kebahagiaan. salam tangguh dan salam literasi,” ungkapnya.

Sesuai keputusan juri, Lomba Menulis MCCC PP Muhammadiyah “Semangat Positif Selama Pandemi Corona Virus Disease 2019 (Covid-19)”, Juara 1 diberikan kepada **Muhammad Afriansyah** dengan judul *Saatnya Muhammadiyah Menjadi Pelopor Iptek*, Juara 2 diberikan kepada **Rahmat Hidayat** dengan judul *Revitalisasi Literasi Keluarga Selama Belajar di Rumah*, Juara 3 diberikan kepada **Vieki Ardhina** dengan judul *Membangun Harapan dari Titik Epicentrum*.

Sementara untuk juara harapan, Juara Harapan 1 diberikan kepada Asep Imaduddin AR dengan judul *Slavoj Zizek dan Wahyu di Era Pandemi*, Juara Harapan 2 diberikan kepada Silvia Nur Fatmawati dengan judul *Nanti Kita Cerita Tentang Covid-19*, Juara Harapan 3 diberikan kepada Ria Mawaddah dengan judul *Meningkatkan Kecerdasan Spiritual Selama Pandemi Untuk Hidup Lebih Berarti*. Bagi juara harapan ini akan mendapatkan e-sertifikat dari tim MCCC PP Muhammadiyah.

Bagi Pemenang Juara 1 mendapatkan hadiah Uang Tunai Rp 1.000.000 dan Piagam Penghargaan, Juara 2, Uang Tunai Rp 750.000 dan Piagam Penghargaan, Juara 3, Uang Tunai Rp 500.000 dan Piagam Penghargaan.

“Pemenang telah dihubungi tim MCCC PP Muhammadiyah. Semoga hadiah yang diberikan bermanfaat,” pungkas Nita. (Syifa)